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Infomationstechnik

Fachschaftsrat der Fakultät für Elektrotechnik und Informationstechnik
Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg

Öffentliches

Sitzungsprotokoll
vom 24.06.2024

Hinweis: Nicht-öffentliche Teile wurden entfernt.

Beginn der Sitzung: 17:08
Ende der Sitzung: 18:19

Sitzungsleitung: Julius Kley/Kathi Graf
Protokoll: Finn Sackewitz

Beschlüsse: von 45/24 bis 46/24

Anwesenheit

Stimmberechtigte Mitglieder:

Julius Kley, (weg ab 17:47, Tim Müller ab 17:48) Katharina Graf, Robin Stolz, Pia
Kemnitz

Beauftragte, Referenten, Kooptierte Mitglieder:

Felix Kolodziej, Fabian Balkon, Max Käbisch, Kilian Knoppe, Tim Müller, Lukas
Steffen, Konstantin Bredenfeld, Florian Wein, Niklas König

Gäste:

Pary Schubert, Paula Kiesewetter (attempt:evasion)
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TOP 1: Beschluss der Tagesordnung

• Die Sitzungsleitung begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.
• Es werden folgende Änderungen zur vorliegende Tagesordnung vorgeschlagen:

– keine Änderungen

Beschluss 45/24

Beschlussgegenstand: Die Tagesordnung wird.

Ergebnis: 4 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (angenommen)

TOP 2: Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung

• wird nachgereicht

TOP 3: Projektförderung

3.1 Insel

• 27.6.24: 2 Konzerte in der Insel mit 2 DJs
• erster Antrag für die Anträger, mindestens 150 Leute werden erwartet, private Organisation,

unberechenbar wie viele/ welche Leute kommen, es wird mit 2/3 Studis gerrechnet, 10-15€
Eintritt auf Solibasis

• ganz normaler Barbetrieb der Insel, Techno, soll was neues in Magdeburg sein, Foodtruck,
Möglichkeiten für StartUps sich zu zeigen, „Netzwerken“

• Finanzielle Unterstützung ist gewünscht
• Kathi: 100 Leute von OvGU, davon vielleicht 5-10 FEIT, wären rund 20 € pro FEIT Studi

Förderung bei Beantragten 180€, für uns ist das sehr viel Geld, unser Topf ist sehr ausgelastet,
passt auch von Relationen zu anderen Fachschaften nicht

• jetzt konkret beschließen geht nicht, Topf-Größe muss noch neu abgestimmt werden
• Veranstaltung spricht alle Studis der Uni an, Bsp: bei WiWis mehr anfragen
• Rückmeldung per Mail
• Anfrage: Könnt ihr das Event Bewerben? Machen wir sehr gerne.

TOP 4: Aus dem Fachschaftsrat

4.1 Trikot

• nicht viel Neues, wie es aussieht wird das weißes Trikot aus der letzten Sitzung verwendet
• Kritik aus der letzten Sitzung: auf der Vorderseite 3 mal FEIT -> FEIT Schriftzug auf Ärmel,

Plan ist diese Woche soll es fertig werden, Endziel wäre Wintersemester, bei der nächsten
Sitzung soll finales Design stehen, über WhatsApp Abstimmung wenn fertig
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4.2 Andre

• nur durch ihn war es möglich das neue Büro zu bekommen, ist sehr nett, sollten uns mal
bedanken

• ist er bei FEIT Night? er hat kleinen Sohn -> Trikot für den Sohn, Freimarken für FEIT-Night,
Helferschicht?

• noch kein Geld beschließen
Meinungsbild

• Gegenstand: Bei Andre bedanken?

Ergebnis: alle waren dafür

4.3 Flynni

• unser Hai, sitzt im Büro, hat uns schon öfter mal begleitet
• Flynni soll da bleiben wo er ist, Kilian will aber eigenen Flynni
• Ersetzung für Kilian, jetziger Flynni soll Maskotchen werden
• aktuell kostet der bei Ikea 28€, gehen vom Inventar ab

Beschluss 46/24

Beschlussgegenstand: Der FaRa FEIT beschließt 28 € für den Kauf von BLAHAJ bei Ikea

Ergebnis: 4 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (angenommen)

4.4 Diskussion über Projektförderung

• wir habe nicht genug Geld für die aktuellen Förderanträge
• soll Thema bei Treffa werden, ist auch bei anderen so, heute Antrag für 500€ Sportkollektiv

Vorwärts
• müssten ab jetzt jeden ablehnen, wenn nicht mehr Geld, viel zu viele Anträge, hohe Forderungen
• Projektförderstopp für dieses Jahr?
• Lohnt sich das noch jemanden einzuladen, wenn man weiß, das Förderung nicht möglich ist?
• immer höher gehen mit dem Topf würde Antragsstellende weiter bestätigen
• wir brauchen auch noch Geld für uns Bsp: Ersti-Woche
• nur noch Sachen fördern, die engen Bezug zur FEIT haben
• Richtlinie: nur noch fördern, wenn wir wissen, dass ein FEIT Studi mit involviert ist in die

Organisation
• bei Stura nach rechtlicher Grundlage erkundigen, ob man den letzten Punkt in Geschäftsordnung

übernehmen könnte
• Fazit: mit StuRa sprechen, Topf noch etwas erhöhen, Vertagung der Entscheidung
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TOP 5: Berichte

5.1 FSQB

• es gibt nicht so viel neues, Studiengangskonferenzen, MSE, ein Modul soll von Winter in
Sommer, recht produktiv, nächste Konferenz ist für den Master Elektrotechnik am 4.7.24,

• Was ist FSQB: Qualitätsmanagment an FEIT, für Probleme im Bereich der Lehre, wäre sehr
schön wenn das weiter bestehen würde, aktuelle Inhaber werden es nicht mehr lange machen
können

5.2 Öffentliches

• vertagt

TOP 6: Veranstaltungen

6.1 FEIT Night

• gibt nicht so viel neues
• Einladungen an Mitarbeiter der FEIT, neuer Link zum Programm, senden an Frau Bögelsack
• noch einmal treffen vor der FEIT am Tag der FEIT Night
• Zeitplan für Aufbau kommt in Whats App Gruppe, Mittwoch 12-18 Uhr, umso mehr Leute

umso besser
• Aufbau/Abbau sollte von gleichen Personen übernommen werden (Beispiel: die Person, die für

das Dekorieren verantwortlich ist, soll die Dekorationen auch wieder entfernen)

6.2 Beachvolleyball 20.7.24

• wäre ganz cool, paar Getränke, 2-3 Schiedsrichter, kaum Kosten, kleine Gruppenphase, wäre
ein Samstag

Meinungsbild

Gegenstand: Volleyballtunier?

Bemerkungen: Qualität über Quantität, etwas mehr bieten wär cool, für mehr bräuchte
man 6 Helfer

Ergebnis: viele Leute dafür, einige wenige haben Bedenken

• Alternative: bei Spieleabend Volleyball Tunier
• bei FEIT Night Einkauf gleich für Volleyball Tunier einkaufen
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TOP 7: Ankündigungen

TOP 8: Sonstiges

TOP 9: Interner Teil
Nicht-öffentlicher Teil wurde entfernt. 47 Beschlüsse wurden gefasst.

qw
• Es wird der Termin für die nächste Sitzung festgelegt.

Termin: 08.07.2024 um 17:00 Uhr
Sitzungsleitung: Kathi Bigalk
Protokoll: TBA
Vorschläge zur Tagesordnung:

• Vorschlag 1

Die Richtigkeit und Vollständigkeit des Protokolls und der gefassten Beschlüsse wird von zwei Sprechern
bestätigt.

Datum:
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